

A raíz, de la pandemia del Covid-19, en la actualidad, hemos ido cambiando, innovando y buscando nuevas formas para continuar la comunicación dentro del área administrativa en cada organización, dado a que, los métodos tradicionales se han visto complicados. En este sentido, la revista Ñeque, ha buscado la manera de seguir trabajando arduamente, día a día, a pesar de las circunstancias país, para cumplir con los objetivos estipulados sobre los avances en las ciencias administrativas. No hay que descuidar el cómo están haciendo los profesionales del mundo para seguir adelante enseñando, transmitiendo, innovando, construyendo un mundo que aún falta por conocer.

La revista Ñeque, comparte con sus lectores la edición el volumen 3 número 6, el cual se comparte temas relacionados a la administración empresarial, gerencia y finanzas del campo administrativo.

Se inicia con Nava Gregoria, con su estudio acerca de las estrategias de financiamiento aplicadas por empresas del sector petroquímico en un entorno competitivo, en ella se muestra, el análisis para conocer como administran las finanzas y para brindar información pertinente que permita orientar su gestión económica.

Seguimos con los factores del riesgo en la cartera de microcréditos de los Bancos Universales en Venezuela, con el objetivo de identificar cada uno de los factores y como repercute en los clientes. Siendo, el crédito como uno de los grandes componentes de la economía y herramienta financiera que puede es utilizada en ocacione, para realizar inversiones o cubrir necesidades.

Continuamos con la estrategia de contratación de personal. una experiencia en la industria- Dado a que las empresas necesitan estar a la vanguardia en conocimiento de herramientas gerenciales, que les permitan mejorar su competitividad y desempeño basado en la toma de decisiones. Para así, seleccionar personal de calidad y aptos al puesto contratado.

Se finaliza la edición de la revista Ñeque con el estudio de los indicadores de control de gestión para el mejoramiento del departamento de compras en una empresa de café venezolano. Donde se muestra, cada uno de los indicadores que permite controlar el desempeño de la organización en todos sus procesos, siendo importante, pues permite medir con eficiencia y efectividad cómo se realizan la adquisición de bienes, servicios y obras, manteniendo el adecuado control de los costos.

En este sentido, cumplimos una vez más con la meta de nuestra revista científica, Ñeque, al culminar con la edición de un número más, gracias al apoyo de los investigadores y la comunidad científica que a pesar de las circunstancia, siguen trabajando, para enriquecer los conocimientos de la ciencias administrativa.

Ing. Iván Villamar Alvarado
Editor de la Revista Ñeque